

**Pressemeldung: Talentra, Wien, 27.12.2021**

Digital first: Bei Talentra finden Sie weder veralteten Prozesse noch lange Entscheidungswege. Als erste „digital first“-Personalagentur Österreichs überbrücken wir mit digitaler Kommunikation räumliche Distanzen, beschleunigen Entscheidungsprozesse und gewinnen dadurch wertvolle Zeit für Gespräche mit Kunden, Kandidaten und Mitarbeitern.

Gegründet im Jahr 2021 fügt sich Talentra harmonisch in das Angebot der Dachmarke APS Group ein und richtet sich vorwiegend an digitale Talente im Bereich Finance, HR, Sales und Assistenzpositionen. Diese Attribute zeichnen Talentra aus:

- Branchenunüblicher Innovationswille: Streben nach Digitaler Transformation
- Branchenunübliche Empathie: Das Erkennen von Talenten und Eingehen aufs Individuum
- Branchenunübliche Integrität: Korrektes Handeln und solide Unternehmensbasis

„Als neue digitale Marke der APS Group zeichnet sich Talentra vor allem durch die verstärkte Nutzung virtueller Tools aus. Wir streben mit Talentra einen hohen digitalen Reifegrad an, um agiler und flexibler mit Ansprechpartnern, Kandidaten und Kunden zusammenarbeiten zu können und damit Prozesse zu vereinfachen. Dafür verlagern wir wesentliche Teile unserer Kommunikation in die virtuelle Welt und können damit unabhängig von Zeit und Ort optimal kommunizieren.“

- Martin Zauner, Geschäftsführer von Talentra

Sie haben Fragen zu Talentra oder möchten ein Interview mit unserem Geschäftsführer vereinbaren? Gerne stellen wir Ihnen weitere Informationen zur Verfügung.